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Presentata la prima compagine elettorale per le prossime amministrative

Nasce una nuova lista:
Alleanza per Assisi

E’ formata da membri di An che sostengono il candidato Ricci
MASSIMILIANO 

CAMILLETTI

ASSISI - I rappresentanti di Al-
leanza nazionale che in questi an-
ni hanno sostenuto fedelmente il
sindaco Giorgio Bartolini e l'am-
ministrazione di centrodestra da
lui guidata annunceranno oggi la
costituzione di "Alleanza per Assi-
si". Si tratta di una lista che ap-
poggerà Claudio Ricci, il candida-
to a sindaco della Casa delle Li-
bertà indicato da Forza Italia, in
occasione delle amministrative in
programma il 28 e 29 maggio con
ballottaggio,  più che probabile,
l'11 e il 12 giugno. Ne faranno
parte ex assessori (Elena Centomi-
ni), ex consiglieri comunali (Leo-
nardo Paoletti e Marco Rosatelli),
segretari  di sezione (Moreno For-
tini e Lanfranco Lollini) oltre a
semplici iscritti. I venti che vi ade-
riscono e coloro che li sosterranno
ritengono di rappresentare la mag-
gioranza del livello comunale di
An da cui si autosospendono (la
probabile assenza nella lista di
Eraldo Martelli potrebbe servire a
non recidere  definitivamente il lo-
ro cordone ombelicale col partito)
non condividendo la decisione
adottata dal presidente provinciale
Andrea Lignani Marchesani di ap-
poggiare il candidato a sindaco
espresso dall'Udc Tonino Lunghi.
E proprio contro l'esponente udc
si scaglia Ricci: "Ho letto la critica
presa di posizione, apparsa oggi
sulla stampa (ieri, ndr), rispetto al-
le scelte urbanistiche da me porta-
te avanti: Sono esterrefatto. Lun-
ghi dimostra di non conoscere né
i problemi del territorio e della
gente né le questioni urbanistiche.
E questo è ancor più grave se si
considera che di mestiere fa l'im-
prenditore edile. Parla a sproposi-
to di edilizia di quantità e di svi-
luppo intensivo del territorio rife-
rendosi al Piano urbano comples-
so di Santa Maria degli Angeli  dal
momento che su circa il 50 per

cento dei quattro ettari in questio-
ne sono previsti spazi verdi e par-
cheggi. Quanto agli spazi abitativi
questi sono di grande pregio, è

edilizia di qualità. La stessa previ-
sta negli ultimi venti piani di svi-
luppo abitativo deliberati dalla
giunta e che intendo portare avan-

ti una volta che sarò al timone del
Comune: si tratta di edifici di pic-
cole dimensioni circondati da spa-
zi verdi in grado di  esercitare un
grande appeal soprattutto nei con-
fronti delle giovani coppie incenti-
vandole ad insediarsi nel territorio
comunale. Altro che fughe verso i
territori limitrofi, con me la popo-
lazione del comune di Assisi cre-
scerà e lo farà armonicamente". 

Lunghi

incontra

Lombardi
ASSISI - Antonio Lunghi ha
incontrato il Sindaco di Bastia
Francesco Lombardi. L'incon-
tro all'insegna della reciproca
cordialità è stato voluto dal
candidato Sindaco di Assisi
per esporre le personali con-
vinzioni del candidato, che fa-
ranno parte del programma
elettorale, della inderogabilità
di una politica di collabora-
zione tra i due Comuni su
scelte strategiche fondamenta-
li per lo sviluppo dell'intera
area. Assisi e Bastia insieme
contano circa 46.000 abitanti
e rappresentano l'area con il
più alto reddito pro capite
dell'intera regione. Esistono
però dei segnali di crisi, ad As-
sisi nel settore turistico, a Ba-
stia in quello commerciale,
che fanno prevedere un perio-
do di recessione per l'intera
area. Lunghi ha individuato
una serie di progetti che po-
trebbero invertire la tendenza
che si sta evidenziando: il ri-
lancio dell'aeroporto; lo svi-
luppo della fiera di Bastia e la
valorizzazione delle due aree
industriali di S. Maria degli
Angeli e di Bastia. L'incontro
è stato foriero di una serie di
riflessioni utili nella direzione
di ricercare azioni ammini-
strative condivise

L’INTERVENTO

“Il ticket Bartolini-Ricci ha vanificato 
le aspettative di imprenditori e artigiani”

Tutti gli esponenti

si sono autosospesi

dal partito di Fini

Nuove critiche

verso l’avversario

Lunghi

EDO ROMOLI*

ASSISI - Mentre Claudio Ricci si
affanna con argomentazioni pateti-
che a sfornare illusioni e promesse
elettorali da candidato non assisia-
te, è bene che i cittadini e le impre-
se di Assisi cono-scano l'unica veri-
tà sulle aree artigianali e industriali
nel territorio comunale. L'intuizio-
ne di pro-grammare nel 1998 l'at-
tuazione delle previsioni di P.R.G.
riguardanti le zone artigianali nelle
fra-zioni di S. Maria degli Angeli,
Petrignano, Palazzo e Rivotorto
non appartiene a Giorgio Bartolini
e tantomeno a Claudio Ricci che
nello stesso anno ricopriva l'incari-
co di consulente del Sindaco per le
opere del Giubileo: il  merito, co-
me tutte le imprese sanno, è da ac-
creditare al Vice-Sindaco, Assessore
all'Urbanistica del tempo (Romoli,
ndr) che, con lettera firmata, invitò
peren-toriamente tutti i proprietari
delle aree artigianali ad attivarsi pe-
na l'attuazione diretta da parte del
Comune tramite i Piani di Insedia-
menti Produttivi d'iniziativa pub-
blica con l'assegnazione dei lot-ti
secondo criteri stabiliti dal Consi-
glio Comunale. Le sollecitazioni
indussero i privati a redigere le lot-
tizzazioni, sottoscrivere le conven-

zioni ed avviare i lavori: in pochi
mesi le due zone artigia-nali di Pe-
trignano e Palazzo furono realizzate
da parte dei privati, mentre il Co-
mune, contravve-nendo alle ele-
mentari regole del buon senso, nel-
l'area artigianale di Petrignano rea-
lizzava una strada senza fogne e
pubblica illuminazione! Altro che
efficienza. Al contrario dopo ben 7
anni l'area di S. Maria degli Angeli
non è ancora realizzata (la conven-
zione è stata firmata nel 2005!) e
l'area di Rivotorto, gestita diretta-
mente dal Comune, è ferma e po-
trà decollare solo grazie al con-tri-
buto che la Giunta Regionale ha
garantito quale cofinanziamento
per la realizzazione della stra-da di

accesso e penetrazione ai lotti.
Questi sono i gravi ritardi che con-
fermano le illusioni e le i-nefficien-
ze di Giorgio Bartolini e Claudio
Ricci che di fatto con il loro com-
portamento hanno vanificato le
aspettative di tanti altri imprendi-
tori ed artigiani. Non c'è da mera-
vigliarsi dell'indifferenza dell'ex-
Sindaco Giorgio Bartolini, anche
perché la sua azienda di famiglia è
stata trasferita nel Comune di Ba-
stia! Non basta: per la nuova zona
industriale di Petrignano lungo la
provinciale per Ospedalicchio,
l'Amministrazione Comunale, do-
po aver sbagliato le procedure am-
ministrative per l'approvazione del
relativo piano di lottizzazione, ha il-

luso in tutte le assem-blee pubbli-
che tenutesi a Petrignano, gli im-
prenditori interessati facendo loro
credere che la solu-zione sarebbe ar-
rivata attraverso la Società Quadri-
latero che, purtroppo per Claudio
Ricci, a tutt'oggi non funziona ed il
cui assetto organizzativo è stato
apertamente contestato dalla Re-
gione Umbria e dalla Regione
Marche. Cosa ancora più grave sta
avvenendo nella zona industriale di
S. Maria degli Angeli, dove l'Am-
ministrazione Comunale con una
non corretta gestione urbanistica
del P.P.E. si è fatta finanziare dalla
Giunta Regionale una serie di nuo-
ve opere di urbanizzazione, il cui
onere per legge è a carico dei sog-
getti attuatori e che le stesse non
possono essere scambiate per riqua-
lificazione come prevede la norma-
tiva regionale e comunitaria. Spero
che la Giunta Re-gionale riconside-
ri la decisione assunta, a mio parere
illegittima, e se comunque decides-
se di ero-gare il finanziamento con
altre motivazioni, lo stesso dovreb-
be premiare esclusivamente le im-
pre-se senza alcuna rivendicazione
di oneri aggiuntivi da parte del-
l'Amministrazione Comunale.

*Ex sindaco di Assisi 
e membro del Circolo Comunale

della Margherita

ASSISI - La frana di Torgiovannetto è stata al centro di un incontro
tra la Provincia e il Comitato cittadino. Nel corso della riunione è
stata ribadita l'efficacia e della appropriatezza delle azioni già poste
in campo, consistenti nei primi interventi di emergenza, e l'avanza-
to stato degli studi condotti dall'Alta Scuola per le applicazioni del-
la geologia incaricata dello studio del fenomeno. Il Dipartimento ha
condiviso insieme alle amministrazioni interessate un percorso, con-
sistente in successive di affinamento delle conoscenze, finalizzato al-
la rapida individuazione di soluzioni. Il percorso integrato ha con-
sentito una contrazione dei tempi necessari per garantire la piena
agibilità della Strada regionale "444 Assisi-Gualdo Tadino".

Frana, nuovo summit in Provincia


